

Freisprechung der SWM Auszubildenden

(26.7.2024) 75 Auszubildende der Stadtwerke München (SWM) haben in diesem Jahr ihre Prüfungen erfolgreich bestanden und wurden freigesprochen. Zu ihnen gehören 11 weibliche Azubis. 62 junge Männer und Frauen werden ihren beruflichen Weg bei den SWM fortsetzen, das ist eine Übernahmequote von 83 Prozent.



Gruppenfoto mit SWM Geschäftsführerin Dr. Gabriele Jahn, Vivian Gann, Leiterin der SWM Ausbildung (beide links im Bild), Oberbürgermeister Dieter Reiter (Mitte) und Ann-Christin Hamisch, Leiterin SWM Personalgewinnung und -entwicklung (rechts): Die erfolgreichsten Azubis (v.l.) Tim Eulers, Andre Rachner, Tim Grünbeck, Luisa Felski, Dominic Epelein, Radu-Andrei Maria und Vincent Weber. Foto: SWM

Unter allen Abschlüssen ragten einige Leistungen besonders heraus: Bei den Elektronikern für Betriebstechnik wurden Vincent Weber (95 Punkte), Radu-Andrei Marian (94 Punkte), Luisa Felski (93 Punkte), Dominic Epelein (93 Punkte) und Andre Rachner (91 Punkte) als Beste geehrt. Beste Fachkraft im Fahrbetrieb ist Tim Grünbeck (92 Punkte). Bester Anlagenmechaniker ist Elias Rababah (91 Punkte). Tim Eulers absolvierte seine Prüfungen als Elektroanlagenmonteur ebenfalls mit stolzen 91 Punkten.

Alle ehemaligen SWM Azubis bekamen heute ihre Zeugnisse im Alten Rathaus von Oberbürgermeister Rieter Reiter und Dr. Gabriele Jahn, SWM Geschäftsführerin Personal, Immobilien, Bäder, überreicht.

Dr. Jahn gratulierte den jungen Männern und Frauen: „Sie als Auszubildende haben etwas erreicht und gehören mit dem heutigen Tag zu den qualifizierten Fachkräften. Dazu darf ich Sie herzlich beglückwünschen! Das freut mich aber auch für uns – die SWM und die LHM. Denn wir brauchen Sie und Ihre Fähigkeiten, die Sie über die letzten Jahre erworben haben.“

Die SWM bieten jährlich 150 Ausbildungsplätze in 16 verschiedenen Ausbildungsberufen an. Ausführliche Infos: www.swm.de/ausbildung